

## 仁木小学校ひまわり学級のみなさんへ

みんなが げんきで、ぼくは うれしいです。



べんきょうも がんばっています。



じぶんから ごみひろいが できます。



いえでのべんきょう

かんじドリル  
けいさんドリル



えんぴつの もちかた れんしゅう



おんがくの べんきょう



うんどう なわとび



ひまわり学級のみなさん 元気ですか。

みなさんのお家に電話をすると、お家の方が、「元気だよ」と言ってみえました。

また、「放課後ディサービス」にも元気に通っていることを聞きました。元気そうで、とっても嬉しいです。

他にも、お家の方は、「みなさんが、家で勉強をしている」と言ってみえました。自分から勉強をする姿勢がついていることは、これまでがんばってきた成果ですね。

みなさんは、学校の授業の時、授業が始まると、日付、曜日、気温、縦線を自分から引いていました。そして、待つことができるでしたね。また、毎朝のゴミ拾いも、校庭に出て、自分から拾っていましたね。自分から進んで、ゴミ拾いをしたり、勉強をしたりする力がついているので、家での勉強が自分からできるのだと思います。お家の方は、みなさんが家での仕事や勉強をしているので、ほめてみえましたよ。

さて、休み中の勉強ですが、漢字ドリルと計算ドリルをやりましょう。

右の写真のように、鉛筆の持ち方を正しくしましょう。ゆっくりと書くといいですね。

お家で歌を歌ったり、家のピアノを弾いたりするのもよいですね。

みなさんは、夏休みや冬休みに、お家のお仕事がよくできたと、お家の方が褒めて見えました。お家の人と一緒に、料理を作ることもよいですね。

運動は、縄跳びをしましょう。3学期、みなさんは縄跳びをがんばっていましたね。

3月26日 木曜日に、皆さんに会えるのを楽しみにしています。